
 

 

 

 

 

 

紅白幕の準備では、一人ひとりが進んで仕事に取り組むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

６年生を送る会 児童のふり返り（何名か抜粋） 
・発表のときに，ゆっくり聞きやすいよう心がけることができた。 

・６年生がいなくなってしまう悲しみと，今度は私たちが吉田西小の最高学年になるという責任を感じる会だった。 

・スライドをみんなの言葉に合わせて動かすことができて良かった。 

・自分のやるべきことは，しっかりできた。 


